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RELAZIONE INCONTRI DEL 22 e 23 LUGLIO 2015 
 

Nelle giornate del 22 e 23 luglio si sono svolti presso il Dipartimento i programmati 
incontri aventi per oggetto i Decreti aeronautici ed i decreti sulle dotazioni organiche. 

 
Nella riunione del 22 luglio abbiamo affrontato la discussione sulle bozze dei Decreti 

relativi alla componente aerea del Corpo Nazionale. 
A parte i tre Decreti di natura prettamente tecnica, l’unico sul quale è stata aperta la 

consultazione è quello relativo alla riorganizzazione del settore. 
La FP CGIL VVF si è espressa a favore della ricostituzione del settore aeronavigante, 

faticosamente raggiunto dopo anni di contrattazione e poi demolito dal D.Lgs. 217/05, in 
quanto la componente aerea deve essere organizzata tenendo conto delle qualificazioni 
aeronautiche e non delle qualifiche del Corpo Nazionale VV.F. che nulla hanno a che vedere con 
la particolare specificità del settore. 

Il Direttore Centrale per l’Emergenza, preso atto delle osservazioni pervenute dal tavolo, si 
è riservato di inviare una nuova bozza di Decreto e di riconvocare le OO.SS. per un prossimo 
incontro. 

 
Nella riunione del 23 luglio, presieduta dal Direttore Centrale per le Risorse Umane, 

Prefetto Marilisa MAGNO, sono state discusse le bozze di Decreti relative alle dotazioni 
organiche del Corpo Nazionale VV.F. 

Come tutti sapete l’ultimo atto formale relativo a questo tema risaliva al lontano 1997 
(D.P.C.M. D’Alema). 

Infatti, dopo l’approvazione della tabella A del D.Lgs. 217/05, era stato raggiunto un 
accordo nel 2008 che non era mai stato tramutato in provvedimento normativo. 

Questo grave vulnus ha creato non pochi problemi all’organizzazione del Corpo in 
quanto non era mai chiaro come si dovesse procedere sia per le assegnazioni di nuovo 
personale, sia per le mobilità. 

Gli attuali strumenti normativi sono molto più flessibili del precedente D.P.C.M. in quanto, 
il nuovo assetto legislativo consente di definire le dotazioni organiche con un Decreto Ministeriale 
ed un Decreto del Capo del Corpo. 

Nel breve giro di tavolo sono state fatte rilevare alcune piccole incongruenze rispetto 
all’accordo raggiunto il 17 dicembre dello scorso anno, in particolare la FP CGIL VVF ha fatto 
rilevare che nella bozza di Decreto risultava mancate il nucleo TLC di Lucca e che, purtroppo, 
non era stata colta la nostra richiesta della ripartizione degli organici del personale SATI presso 
gli Uffici Centrali.   

L’Amministrazione ha fornito i chiarimenti richiesti precisando che, dopo la riunione del 
dicembre 2014 nella quale erano state rappresentate verbalmente l’apertura del distaccamento 
SD1 a Loreto/Aprutino (PE), l’apertura del distaccamento SD1 a Rocca Lumera (ME), il 
potenziamento del distaccamento di Sciacca (AG) da SD2 a SD3, il potenziamento di 4 unità dei 
Comandi di Taranto e Livorno, per un totale di 44 unità complessive, delle quali non eravamo a 
conoscenza da dove fossero state sottratte, sono intervenuti due provvedimenti che hanno 
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richiesto una ulteriore serie di aggiustamenti, l’aumento di categoria dell’aeroporto di Venezia e, 
per volontà del Capo dello Stato, l’apertura al pubblico del palazzo del Quirinale e la 
conseguente predisposizione, da parte del Corpo, di un nuovo presidio presso quella sede. 

Per quanto attiene alla ripartizione del personale SATI presso gli Uffici Centrali si è 
convenuto di avviare, al più presto, uno specifico tavolo per affrontare e risolvere definitivamente 
il problema. 

 
Una volta preso atto dei chiarimenti forniti e che gli strumenti normativi adottati, dopo un 

periodo di valutazione sul campo, per la loro natura posso essere aggiornati senza particolari 
problemi, si è convenuto di accogliere i provvedimenti sulle le nuove dotazioni organiche del 
Corpo. 

 
Dopo un lungo e faticoso lavoro, l’obiettivo di avere una dotazione organica certa e 

definita è stato finalmente raggiunto. 
 
Come al solito vi terremo puntualmente informati sugli sviluppi delle questioni. 
 

Per le delegazioni FP CGIL VVF - Danilo Zuliani. 
 
 


